
Mail du 15/04/2021

Je m oppose au projet d extension le l elevage porcin du gaec du pas de la roche.

 L elevage intensif est un desastre ecologique une des premieres causes du 
rechauffement climatique. Ceci va à l encontre de la transition écologique 
indispensable à notre avenir à celui de nos enfants et des générations futures.
La polution de l eau et des sols sera inevitable dùe à la concentration 
d animaux avec déversement des produits dans les eaux des cours d eau et des 
nappes phréatiques.

Le bien être animal qu en fait-on? Vie difficile pour les animaux. Production de 
viande de qualité mediocre. 
Le trafic routier sera intensifié avec toute la pollution qui va avec.

La loi climat et resilience a pour objectif de limiter les cheptels bovins, 
porcins........à quoi cela sert-il de legiferer si les decisions politiques locales valident 
les extensions d elevage...

Au vue de ces éléments,

Je vous remercie de bien vouloir en tenir rigueur et aller dans le sens d un 
renouveau ecologique.

Cordialement 

Annie lelay


